



最後まで一生懸命

1学期も残り1週間となりました。戻り梅雨という言葉がニュース等でも聞きますが、雨が降る日が続いていますが、子供たちと1学期の最後を良い形で終われるように、残り1週間過ごしていきます。学習面では、1学期の復習と、苦手な単元を重点的にできるよう、取り組んでいます。生活面では、雨の日の過ごし方や普段の掃除など、学期のまとめにふさわしい態度で終われるよう、指導しています。

残りの1学期もどうぞよろしくお願い致します。



児童会選挙がありました

7月15日(金)に後期児童会選挙がありました。6年生の立候補者5名の話と、応援者の話を聞き、一週間子供たちはこれからの長浜小学校を考え、誰に投票しようか考えていました。選挙当日も最後まで悩み、投票していました。



今日、児童会選きのえんぜつがありました。私はだれにするか、まだまよっているけれど、ちゃんと決めて、長浜をささえてほしいです。みんながだれにするかは分からないけど、決まった人ががんばってほしいです。(山田さん)



夏休みにやってみたいこと

1学期終わりが近づき、先日ミニ日記のお題で「夏休みにやってみたいこと」を出しました。子供たちはみんな思い思いに迫る夏休みに期待を膨らませ、ワクワクしている様子でした。

夏休みでは3年間がまんしていたことをしたいです。たとえばプールやえいがのソニックゲームービーVSナックルズを生で見に行きたいです。(藤田くん)

わたしが夏休みにやってみたいことは、おべん当を作ることです。わたしは、夏休みにかがやきクラブへ行きます。お昼ごはんとして、食べるためのものです。週2、3回ぐらいいは作りたいです。ごはんも、自分でたきます。ミニトマトは毎日入れます。(林さん)

私が夏休みにやってみたいことは、たくさんの小説を読むことです。なぜかという本屋さんと「角川つばさ文庫全作品カタログ2022」を見つけて、読みたい小説がたくさんあったからです。2、3学期もたくさん小説を読みたいです。(吉池さん)

お楽しみ会に向けて

1学期最後の週にお楽しみ会を行うために学活の時間を使って計画を立てました。学級委員を中心に何をしたいか、どの流れで進めていくのか、役割分担はどうするのかを話し合っ決めて決めました。お楽しみ会の名前も子供たちのアイデアで決まり、来週楽しくできるようにみんなで協力して進めていきたいと思っています。

「ドッジボールやりたい!」「人ろうおにごっこしたい!」
「たんと決めた方がいいんじゃないの?」



7月27日に実施予定です!みんなで1学期最後に良い思い出ができるようにしていきます!